Breisach • Le stade éclairé pour les entraînements des athlètes de Neuf-Brisach

La réunion entre les deux conseils municipaux de Breisach et de Neuf Breisach, le 9 avril dernier, a permis d'officialiser le projet de fusion entre les deux villes sœurs (notre édition du 18 avril). L'une des premières idées avancées dans le cadre de cette initiative européenne, est d'ores et déjà concrétisée. En effet, puisque depuis quelques semaines, les athlètes du CSL de Neuf-Brisach bénéficient de l'éclairage - cofinancé à parts égales par les deux communes - du stade de Breisach (Waldstadion), qui permet ainsi aux sportifs alsaciens de s'entraîner au-delà de la tombée du jour.



Des athlètes du CSL à l'entraînement sur le Waldstadion de Breisach, désormais éclairé grâce au cofinancement des deux villes sœurs. Photo Jean Marc Lalevée